



perusahaan atau instansi pemerintah yang mampu memenuhi berbagai tuntutan kebutuhan mereka, terutama dalam mendapatkan pelayanan yang sebaik-baiknya.

Pelayanan merupakan salah satu hal yang harus diperhatikan oleh sebuah perusahaan dan lembaga pemerintahan untuk mendapatkan kepuasan dari pelanggan. Tidak sedikit konsumen yang pindah ke perusahaan atau instansi lain karena tidak mendapatkan pelayanan maksimal yang bisa memanjakan konsumennya.

Faktor yang mempengaruhi pelayanan yang baik, pertama adalah faktor manusia yang memberikan pelayanan tersebut. Manusia (karyawan) harus memiliki kemampuan melayani pelanggan secara tepat dan tepat. Di samping itu, karyawan harus memiliki kemampuan dalam berkomunikasi, sopan santun, ramah dan bertanggung jawab penuh terhadap pelanggannya. Faktor kedua, pelayanan yang baik juga harus diikuti oleh tersedianya sarana dan prasarana yang mendukung kecepatan, ketepatan, dan keakuratan pekerjaan. Prasarana dan sarana yang dimiliki harus dilengkapi oleh kemajuan teknologi terkini. Pada akhirnya, prasarana dan sarana yang dimiliki juga harus dioperasikan oleh manusia yang berkualitas pula. Jadi dapat dikatakan kedua faktor tersebut saling menunjang satu sama lainnya.

Pelayanan yang dibutuhkan oleh konsumen tidak hanya berupa sarana fisik seperti fasilitas saja, namun juga dapat berupa pelayanan yang bersifat non fisik, seperti sumber daya manusia yang cakap, tanggap dan prima. Selain

























Bab ketiga adalah metode penelitian. Bab ini berisi tentang metode penelitian yang menjelaskan tentang pendekatan dan jenis penelitian. Selain itu, bab ini terdiri dari lokasi penelitian, jenis dan sumber data, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik validitas data, dan yang terakhir adalah teknik analisis data.

Bab ke empat adalah hasil penelitian yang di dalamnya memaparkan tentang manajemen pelayanan Rumah Sakit Islam Sakinah di Mojokerto. Sub babnya terdiri dari gambaran umum obyek penelitian, kemudian penyajian data, dan yang terakhir adalah pembahasan hasil penelitian atau yang disebut analisis data.

Bab kelima adalah penutup dari penelitian. Bab ke lima ini terdiri dari kesimpulan, saran, rekomendasi, dan yang terakhir adalah keterbatasan penelitian.